



上高瀬小だより



〈発行〉
三豊市立
上高瀬小学校



「なかよしの日」



色別班で遊んだよ!

6月27日(火)は、お掃除をやめて長めのデラックス昼休みにしての「なかよしの日」でした。赤、青、白、黄の色別でそれぞれ3班ずつ、合計12チームで遊びました。それぞれのチームの6年生が遊ぶことを計画、準備し、当日の進行もがんばりました。かわりおに、色おに、ふえおになどのおにごっこやドッジボール、王様ドッジ、かり物競争、しっぽとり、フリスビーに王様フリスビーと、いろいろな遊びが大運動場、小運動場、体育館で行われました。ちょっと暑い日でしたが、6年生は給水タイムをしっかりととってくれ、みんな元気に楽しむことができました。6年生のみなさん、ありがとうございました。



6年生が遊びの説明をしています。みんなちゃんとはちまきを「しっぽ」にできました。



とっさに1年生をかばっている上級生です。



色おにごっこをしています。お題が「白」だと、やっぱり帽子をさわりますね。



青1班のかり物競争です。6年生を追いかけいています。コーンやら棒やらを持って追いかけいている子もいます。



ボールを投げた下級生を見守っている上級生の様子が微笑ましいです。



第2回代表委員会

6月27日(火)、第2回代表委員会が開かれました。議題は「学校のテーマを決めよう」です。各学級から出てきていた「なかよし」「100%」「まん開」「全力」「上小っ子」などたくさんのキーワードについて話し合った結果、「笑顔」「元気」「協力」の3つが選ばれました。「スマイル」や「かがやけ」も最終まで残っていました。



「みんな 笑顔 元気 協力」

今年のスローガン
が決まりました！

代表委員会で決まった3つのキーワードを児童会役員さんたちがつないで、今年のスローガンが決まりました。昨年度の「みんな笑顔 みんな元気」のように、みんなが知っていて、行事や活動の度に意識されるようなものにしてほしいと思います。全校生のみなさん、今年のスローガンをいろいろな場面で使っていきましょう。

上高瀬分館・総合体育館へ

6月29日（木）2年生が生活科の地域の施設探検で、上高瀬分館に行きました。分館長さんから公民館や上高瀬分館での活動などたくさん教えていただきました。その後は、和室や調理室などいろいろな部屋を見学してもらいました。たくさん質問の手が挙がったり、ワークシートがメモでいっぱいになったりと、意欲いっぱいの探検ができた2年生でした。



総合体育館では、風がでない空調設備のひみつや天井ライトの工夫など、お話を聞かなければ分からないことを教わることができました。また、スタジオからは、上高瀬小学校がよく見えました。最後に、やわらかいサッカーボールを貸してくださり、広くてきれいな体育館で、サッカー遊びを楽しみました。

福祉体験学習



6月30日（金）、6年生が認知症サポーター養成講座を受けたり、疑似体験をしたりしました。認知症の方に接するとき大切な「3つのない」（おどろかせない・いそがせない・心を傷つけない）の大切さを、説明を聞いたり、グループで話し合ったりして学び取り、相手のことを考えて行動したいという思いを「一言宣言」に書くことができていました。体育館でのアイマスク体験や車椅子体験でも、大変さを感じ取るともに、介助者としての心をもつことができたようです。

今後の主な予定について(8、9、10月)

- | | |
|---|------------------------|
| 8月 24日（木）全校登校日 10時ごろ集団下校 | 10月 5日（木）地区陸上記録会 |
| 26日（土）PTAクリーンボランティア8時～9時
(1、2区)〔予備日9/2（土）〕 | 11日（水）授業参観日 |
| 9月 1日（金）2学期始業式 11時半集団下校 | 19日（木）20日（金）
5年宿泊学習 |
| 28日（木）29日（金）6年修学旅行 | |
| 29日（金）1～5年遠足 | |

※夏休みの地区別水泳は実施しません。

※感染状況により変更または中止することがあります。

